



# Con “abrazo de Acatempan” Creel y Mier terminan diferencias

TANYA ACOSTA

Y todo vuelve a la normalidad al interior de la **Cámara de Diputados** después de las diferencias, críticas y cuestionamientos que se generaron por la ya conocida decisión de **Santiago Creel**, presidente de la **Mesa Directiva** de no permitir el ingreso del **Ejército armado al interior del recinto para rendir honores a la bandera**.

**Morena** y partidos aliados en la **Cámara de Diputados** acordaron no solicitar la remoción del panista **Santiago Creel Miranda** como presidente de la Mesa Directiva.

En conferencia de prensa, tanto **Creel** como el morenista **Ignacio Mier**, presidente de la **Junta de Coordinación Política** (Jucopo), dieron a conocer los acuerdos con los cuales garantizan la preservación de la unidad de la **Cámara de Diputados**.

"A esto yo le llamaría o más bien le llamo, un Acatempan Legislativo-Parlamentario", dijo **Creel**, en alusión al encuentro histórico entre **Agustín de Iturbide** y

**Vicente Guerrero el 10 de febrero de 1821 para sellar la alianza por la Independencia**.

Previo a dicha reunión legisladores de **Morena**, **PT** y **PVEM** se habían pronunciado por la remoción del panista **Santiago Creel** como presidente de la **Cámara de Diputados**, e incluso el propio **Mier** responsabilizó al panista del ingreso de una escolta armada a **San Lázaro** durante la apertura del periodo ordinario y de que la sesión del **1 de febrero** se condujera de manera accidentada.

Sin embargo, **Mier** informó que los partidos **Verde Ecologista de México** y **del Trabajo** desistieron en iniciar algún procedimiento que no fuera el del acuerdo y de la conciliación.

Al término del encuentro se acordó garantizar que se preserve la unidad de la **Cámara de Diputados**, respetando las diferencias, los puntos de vista que cada grupo parlamentario tiene, o en lo individual, diputadas y diputados, sin limitar el derecho, a ninguno, que las diputadas y diputados tie-

nen, pero velando porque prevalezca la unidad en la diferencia en la **Cámara de Diputados**.

*"Afortunadamente hemos podido llegar a un buen entendimiento, cosa que yo agradezco al presidente de la Junta de Coordinación Política y a los integrantes coordinadores. Hemos convenido un protocolo de actuación, justamente, ratificando lo que dice el presidente Mier, que nos permita conciliar el orden parlamentario y el orden castrense, de tal manera que se fije un protocolo convenido que respete la práctica parlamentaria y que respete los órdenes tanto parlamentarios como el castrense"*, comentó **Santiago Creel**.

